

**ABSTRAK****ANALISA LAPORAN KEUANGAN PADA  
DISPENDA KABUPATEN LANGKAT**

Oleh :

**AHMAD FADLI NASUTION****07.833.0014**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengukur kinerja Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Langkat yaitu Laporan Keuangan tahun 2007 sampai 2010 dengan menggunakan analisa rasio dan time series karena selama ini pihak Dinas Pendapatan masih menggunakan perbandingan antara realisasi dengan anggaran yang ditetapkan. Sedangkan hal itu belum memenuhi kriteria pengukuran kinerja keuangan yang sebenarnya.

Jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif yaitu data yang diperoleh dan dicatat untuk pertama kalinya merupakan data yang diperoleh dari lokasi penelitian. Sumber data menggunakan data sekunder yang berasal dari Laporan Keuangan Dispenda Kabupaten Langkat tahun 2007 sampai 2010. Teknik pengumpulan data melalui studi dokumentasi dengan mengumpulkan semua data yang diperlukan dalam penelitian ini, baik dari tempat penelitian maupun sumber lain yang berhubungan dengan penelitian. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dimana data yang dikumpulkan,

disusun, diinterpretasikan, dianalisa sehingga memberi keterangan yang lengkap bagi pemecahan masalah yang dihadapi

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerimaan Pendapatan Asli Daerah terus meningkat setiap tahun tetapi belanja operasi juga meningkat seiring bertambahnya jumlah pegawai dan naiknya harga barang dan jasa. Belanja modal menurun karena adanya perawatan terhadap peralatan dan mesin yang baik setiap tahun.

Dalam upaya peningkatan Pendapatan Asli Daerah setiap tahunnya perlu dilakukan inensifikasi dan ekstensifikasi sumber-sumber pendapatan daerah melalui pendataan wajib pajak, wajib retribusi baru dan penagihan aktif agar potensi penerimaannya dapat masuk ke kas daerah. Apabila terdapat tunggakan pajak/ retribusi segera diberi surat teguran untuk membayer kewajibannya. Dalam hal penggunaan belanja dilakukan seefisien dan efektif mungkin dalam melaksanakan kegiatan operasional Dispenda Kabupaten Langkat untuk mencapai target pendapatan daerah.

**Kata Kunci : Analisa Laporan Keuangan, Dispenda**